
Protokoll der Sitzung des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 11, am 22.06.2017 von 18:00 bis 19:30 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs
Anwesend: 2x Vorstand, Sprecherin für politische Bildung, Sprecher für Finanzen, Sprecher 
für Hochschule, Sprecherin für studentisches Leben, Sprecher für Kommunikation, Sekretari-
at, Vorsitzender des Studierendenrats
Abwesend: -

TOP Protokoll der letzten Sitzung
Kann das Protokoll Nr. 10 mit den genannten Änderungen so angenommen werden?
Abstimmung: einstimmig angenommen

TOP Anträge
Kabel PA: Der Vorstand möchte fehlende Kabel für den PA Verstärker und einen HDMI Kabel 
für den Beamer kaufen. Der Antrag wäre in Höhe von 25,- Euro
Abstimmung: einstimmig angenommen 

TOP Berichte
StuRa Sitzung vom 19.06. der Vorsitzende berichtet:
    > Antrag Exe Hütte: wurde angenommen.
    > QSM Anträge wurden besprochen und zum Teil verabschiedet. 
    > PH Sommerfest: Es wurde ein Quiz vorbereitet um einen Stand der VS zu präsentieren. 

Finanzordnung: Der Vorstand hat mit dem Kanzler gesprochen. Die Finanzordnung muss von 
der Hochschule veröffentlicht werden, dies wird von ihnen baldmöglichst erledigt. 

Organisationssatzung/Änderung: Alle Satzungen sollten durchgenommen und geprüft wer-
den und noch nicht veröffentlichte sollten veröffentlichen werden. Dies sollte der neue StuRa 
mit dem Vorstand bearbeiten.

TOP Wahlen
Reflexion:
    - hohe Wahlbeteiligung
    - KG3 Foyer war ein optimaler Ort für die StuRa Wahlen
    - Würfel Werbung war erfolgreich
    - Wahlhelfer sollten die Wahlkommission beim Auszählen unterstützen, damit vier Men-
schen nicht 6 Stunden lang auszählen.

TOP Übergabewochenende EXE
Alle SprecherInnen sollten in den nächsten zwei Wochen alle ihre Aufgaben und Verantwor-
tungsbereiche (Hardfacts) aufschreiben, damit die neue Exe dahingehend  eingearbeitet wer-
den kann. Es könnte eine extra Sitzung oder ein längere Sitzung angesetzt werden um all das 
zu besprechen. 
Der Sprecher für Kommunikation wird die Stellenausschreibung nochmal an alle Studieren-
den verschicken und auf unserer Homepage unter Stellenanzeigen setzen.



TOP Übergabewochenende StuRa
Am 08. und 09. Juli  von 10-17 Uhr
Ort Senatssaal? wird vom Sekretariat erfragt.
Der Vorstand und der StuRa Vorsitzende werden das Programm vorbereiten. 

TOP Rektoratsgespräch
Der Vorstand möchte am Ende des Semesters das Rektoratsgespräch mit der neuen Exe 
durchführen, damit das Rektorat das neue Exekutivkomitee kennen lernt. Der Termin wird 
angedacht für die Woche vor der Prüfungswoche.

TOP Abschied aktuelle Exe
Veranstaltung im Anschluss an letzte Sitzung oder Ausflug? Wird in der nächsten Sitzung ge-
nauer besprochen

TOP PH Sommerfest
Die Exe möchte auf weitere Zusammenarbeit mit der Hochschule verzichten und möchte 
deswegen auch nicht am Sommerfest teilnehmen. Der Vorstand wird den StuRa über die Be-
weggründe der Exe informieren.

TOP Emails
MWK Anfrage wird vom Sprecher für Finanzen beantwortet.

TOP Sonstiges
>Drucker im VS-Büro ist unzuverlässig und ständig defekt. Zu viele Menschen arbeiten nicht 
ordentlich mit dem Drucker. Man könnte den Drucker in das Lager stellen, damit nicht jeder 
damit arbeitet. Es gibt auch einen PC den man damit verbinden könnte. Wir könnten erstmal 
ausprobieren, ob es daran liegt, dass zu viele Menschen damit arbeiten, im Lager könnte die-
se Situation begrenzt werden (Wird in nächster Sitzung besprochen). Ein weiterer Vorschlag 
wäre einen neuen zu Drucker zu kaufen. Diese Frage sollte die neue Exe klären und kommt 
auf die To-Do-Liste für das Übergabewochenende. 

>FAK Vernetzungstreffen am 07.07. um 17 Uhr im KuCa. Der Vorstand wünscht sich, dass 
mehr Referate teilnehmen. 
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